

- 270 -

Durch eine gezielte Öffentlichkeitsarbeit ist die Einbeziehung der Grenzbevölkerung in das System der Grenzsicherung und ihre Erziehung zu einer hohen Wachsamkeit gegenüber allen feindlichen Anschlägen, subversiven Einflüssen sowie zur Unduldsamkeit gegenüber den Verletzungen der sozialistischen Gesetzlichkeit zu verstärken.

Zur Erreichung einer hohen Ordnung und Sicherheit an der Staatsgrenze ist durch die Autorität und durch das persönliche Auftreten der Leiter und Mitarbeiter der Grenz-Bezirksverwaltungen und -Kreisdienststellen, der Dienstseinheiten der Hauptabteilungen I und VII sowie der anderen im Grenzgebiet tätigen operativen Linien, entsprechend den gegebenen Möglichkeiten, das Vertrauensverhältnis mit den örtlichen Staatsorganen, gesellschaftlichen Organisationen und der Grenzbevölkerung weiter zu festigen und zu vertiefen.

Auf der Grundlage meiner Dienstanweisung 6/71 sind die Pläne der Organisation des Zusammenwirkens zwischen den im Grenzgebiet tätigen Organen des MfNV, MdI und MfS entsprechend den neuen Bedingungen zu präzisieren.

Durch die Hauptabteilung VII ist unter konsequenter Einhaltung der Konspiration und Wachsamkeit der weiteren Festigung der Zusammenarbeit mit den Organen der Volkspolizei erhöhte Bedeutung beizumessen.